



Durchwachsener Saisonauftakt: TSV musste bis zur 84. Minute zittern

Viernheim (red) – Der TSV Viernheim ist mit einem 1:1-Unentschieden gegen Viktoria Bammental in die neue Saison gestartet. Letztendlich konnte der TSV sogar froh sein, einen Punkt ge-

rettet zu haben, schließlich gelang Ott der hochverdiente Ausgleich erst in der 84. Spielminute. Dabei hätte die Neidig-Truppe das Spiel schon in der ersten Hälfte entscheiden können, ja

müssen. Nachdem man jedoch selbst hochkarätige Chancen ausgelassen hatte, kam es, wie es kommen musste: Die Gäste markierten mit dem ersten gelungenen Angriff in der 61. Minute

durch Brinkert den Führungstreffer. Dann mussten die TSV-Fans bis in die Schlussphase zittern (wir werden über das Spiel noch ausführlich berichten).

Foto: gübi